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Capul distribui mais de 
10 milhões aos associados

Contas do exercício 2022 comprovam que a 
Cooperativa de Unaí está no rumo certo

PRF repete sucesso
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Paracatu Rodeo Festival atraiu milhares e bateu 
recorde de público. Foram 4 dias de muita diversão 
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Além de ter atingido duas pes-
soas, foi um tiro na cara da socie-
dade, que embora cumpra com 
suas obrigações, não tem garan-
tia de segurança. 
Não pode um cidadão beber e 

dirigir, mas pode um membro 
das forças de segurança entrar 
armado numa festa e nela fazer 
uso indiscriminado de bebida 
alcoólica.
Acabou com a festa? Não, mas 

quase. Quase colocou a perder 
um projeto muito bem organiza-
do, que visa dar boa visibilidade 
a Paracatu e atrair turismo, que 
vem sempre acompanhado de 
geração de renda.
Mas ficou no quase devido a 

organização impecável, que pen-
sou em tudo e providenciou 
tudo, para que nada, além de 
Deus, pudesse impedir o sucesso 
do evento.
Aliás, o sucesso passou desper-

cebido nas redes sociais. Não vi, 
por exemplo, elogios à louvável 
atitude dos seguranças, que rapi-
damente identificaram e ajuda-
ram a polícia na prisão do autor 
do repugnante ato.
Não vi também, elogios aos bri-

gadistas e profissionais de saúde 
contratados, que em tempo 
quase imperceptível providenci-
aram socorro às vítimas.
Não vi, muito menos, elogios à 

organização do evento, que 
mesmo após uma forte agressão 
sofrida, levantou-se rapidamen-
te, ofereceu a outra face e pros-
seguiu proporcionando ao públi-
co aquilo pelo qual foi criado, 
entretenimento.
Que este caso, absurdamente 

isolado, já que um cidadão 
entrou armado no evento com 
autorização do “Estado”, sirva 
de exemplo e faça com que nos-
sas lideranças reflitam sobre o 
ocorrido.

Paracatu 
Rodeo Festival

Que tiro foi esse?

Parceria entre Alex e Doorgal se traduz 
em benefício para a comunidade

Reinaugurada a UBS do Paracatuzinho

A parceria política entre o vereador Professor Alex e o 
deputado estadual Doorgal Andrada resultou, mais uma 
vez, num grande benefício para a comunidade paracatuen-
se. Desta vez, o benefício direto foi para o Paracatuzinho, 
onde, graças a uma verba de emenda parlamentar destinada 
pelo deputado, a pedido do vereador, a Prefeitura de Paraca-
tu reformou, reinaugurou e entregou à população a Unidade 
Básica de Saúde do Paracatuzinho. “Essa já era uma deman-
da antiga em nossa cidade que causou muito transtorno para 
os moradores do Paracatuzinho e que chamou minha aten-
ção desde o primeiro ano de mandato. Agradeço imensa-
mente ao deputado Doorgal Andrada, pela sensibilidade em 
atender esse pedido e espero ainda poder fazer muito mais 
pela nossa cidade'', disse o vereador Professor Alex. A nova 
UBS vai beneficiar o Paracatuzinho e vários bairros adja-
centes, que de acordo com o vereador Alex, terão mais como-
didade para desfrutar dos serviços ofertados por uma Uni-
dade Básica de Saúde sem precisar sair para longe.

Parceria antiga
Esta não é a primeira vez que o deputado estadual Doorgal 

Andrada destina emenda para a cidade a pedido do vereador 
Professor Alex. No ano de 2021, Doorgal Andrada destinou 
mais de R$1.000.000,00 (um milhão de reais) a Paracatu 
para investimentos na área da saúde e educação.

Prefeitura reinaugura e entrega a tão esperada obra da UBS do Paracatuzinho 

CONVOCAÇÃO

A CGL do Baixo Rio Escu-
rinho, instituída pela porta-
ria nº 42 de 20 de Agosto de 
2020, no uso de suas atri-
buições, vem a público 
com a seguinte convoca-
ção:
I - Convoca todos os mem-

bros da CGL do Baixo Rio 
Escurinho para a reunião 
de Eleição e Posse da 
secretaria executiva e seus 
representantes, que irá 
acontecer no dia 26 de 
Abril de 2023, na sala de 
reuniões do Sindicato 
Rural de Paracatu às 9:00.
II - No mesmo dia, após a 

posse dos eleitos, realiza-
ção da primeira reunião da 
CGL para debates sobre a 
entrada de novos membros 
e definição de valores a 
serem pagos pelos mem-
bros da CGL e seus usuári-
os.
Dúvidas  ou  maiores 

informações podem ser 
enviadas para o e-mail vipa-
gronegocios@yahoo.com 
ou para o telefone (38) 
999137683 diretamente 
com Tobias Vieira, respon-
sável pelo processo eleito-
ral

Parcerias do vereador Professor Alex tem 
beneficiado o governo de Igor Santos 

Publicado em 17 de Abril de 2023

Vida longa ao 
Paracatu Rodeo Festival!

Rubens Martins
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Sicoob Noroeste de Minas inaugura 
primeira agência no Distrito Federal

Primeira agência completa do SICOOB em São Sebastião - DF

Equipe da Agência São Sebastião: Layron, Sergiane, Hugo e Rafael

Estrutura moderna e arrojada da Agência que fica no centro de São Sebastião A inauguração contou com muita animação e música

O Presidente Nelson Noivo e o Gerente Hugo Leonardo realizaram juntos o corte da fita inaugural

Em abril de 1994, pela iniciativa corajosa de 
25 produtores rurais foi constituída a Coope-
rativa de Crédito Rural de Unaí Ltda, à época 
CREDIUNAÍ. Passados quase 30 anos, o 
Sicoob Noroeste de Minas hoje conta com 
mais de 15 mil cooperados e ultrapassa o 
marco histórico do seu primeiro BILHÃO de 
reais em ativos totais. 

Agência São Sebastião, no DF
Com uma estrutura moderna e arrojada, a 

Agência de São Sebastião do Sicoob Noroeste 
de Minas foi arquitetada na Av. Comercial nº 
2121, em frente ao Fórum, região central da 
cidade satélite. A inauguração aconteceu no 
final da tarde do dia 04 de abril em cerimônia 
que contou com a presença de associados, 
conselheiros, dirigentes, colaboradores e 
gestores públicos, além do prestígio de deze-
nas de convidados representando outras insti-

tuições.
“Temos todas as soluções financeiras neces-

sárias para ampliar e potencializar negócios 
de todos os segmentos, tenho certeza de que 
essa nova agência assim como as demais será 
fruto de grandes resultados”, afirma Hugo 
Leonardo, gerente da agência de São Sebas-
tião. 

O Presidente do Conselho de Administração 
do Sicoob Noroeste de Minas, Nelson Noivo, 
destaca que é “Um dia memorável, inaugura-
mos nossa primeira agência no DF. São Sebas-
tião é uma praça muito rica na área comercial e 
rural, temos como propósito oferecer nossas 
soluções financeiras e gerar mais prosperida-
de para toda região através do verdadeiro 
cooperativismo. Não poderia deixar de para-
benizar e agradecer a todos os nossos colabo-
radores pela expansão, tenho certeza de que 
aqui prestaremos um trabalho de excelência.”
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Amnor restabelece reuniões itinerantes, 
valoriza municípios e discute a saúde na região

Maior gargalo dos prefeitos do Noroeste Mineiro, a saúde 
foi tema principal da reunião itinerante da Amnor, realiza-
da dia 04 de abril, em Bonfinópolis de Minas. Com a parti-
cipação por videoconferência do secretário de Estado da 
Saúde, Fábio Baccheretti, e a presença do subsecretário 
Darlan Tomáz, as lideranças expuseram todos os proble-
mas que a região enfrenta na área de saúde e reivindicaram 
soluções por parte do Governo de Minas. Os prefeitos 
Keny Soares, de Buritis, e José Gomes Branquinho, de 
Unaí, foram os mais contundentes, expuseram com rique-
za de detalhes cada problema e cobraram ações que gerem 
efeitos a curto prazo. “O Governo prometeu equipe para 
discutir ações e não mandou. Precisamos urgentemente de 
ações imediatas para resolver os problemas da média e alta 
complexidades em nossa região”, disse doutor Keny. Ele 
lembrou que há mais de 20 anos a saúde do Noroeste passa 
por maus percalços. Doutor Keny sugeriu que o estado 
contrate os hospitais particulares para realizar as cirurgias 
eletivas e fez uma série de outras reivindicações. “Veja o 
exemplo das UTIs que foram instaladas no Noroeste às 
pressas por ocasião da pandemia. Quando o governo quer, 
o governo faz”. Doutor Keny concluiu externando sua 
frustação ao perder vidas por falta de recursos. O prefeito 
José Gomes Branquinho falou do seu sofrimento por não 
conseguir atender bem os pacientes que chegam a Unaí. 
Branquinho pediu intermediação do Governo de Minas 
nas tratativas de pactuação com o Distrito Federal, por 
parte dos municípios que fazem parte da Ride, e lamentou 
que os prefeitos sempre ficam com a culpa pelo que aconte-
ce na área de saúde.  O prefeito de Arinos, Marcilio Almei-
da, endossou as palavras dos colegas prefeitos e sugeriu a 
desvinculação com Patos de Minas e a criação de uma 
macrorregião de saúde no Noroeste. De acordo com ele a 
pactuação com Patos não atende a região a contento. “Pa-
tos de Minas nos recebe muito bem, mas essa logística 
precisa ser revista. Precisamos urgentemente de uma 
macrorregião de saúde aqui, no Noroeste”. A pactuação na 
área de cardiologia também foi apontada como um grande 
gargalo. O prefeito Edinho Maciel, de João Pinheiro, res-
saltou que levar um paciente para tratar problemas do cora-
ção lá em São Sebastião do Paraíso chega a ser desumano. 
“Às vezes são pequenas coisas, mas que acabam provocan-
do um grande desgaste”.

Ações urgentes
Os prefeitos dos municípios de menor porte também expu-

seram suas dificuldades e pediram ações urgentes na saú-
de. Nelson Salsicha, prefeito de Dom Bosco, fez um desa-
bafo sobre a situação no seu município e pediu encarecida-
mente que as lideranças do Estado olhem para os peque-
nos. O desabafo do vice-prefeito de Uruana de Minas, 
Eugênio Mota, foi ainda mais contundente. “Estamos aqui 
para pedir socorro, precisamos de resposta urgente.” O 
prefeito de Formoso, Dinarte Ornelas, disse que o Hospital 
Regional vai demorar e a saúde não espera. Ele sugeriu 
como ação de curto prazo investimentos na saúde dos muni-
cípios de João Pinheiro, Paracatu e Unaí para que estes 
possam atender as demandas dos municípios menores. O 
prefeito de Santa Fé de Minas, Junior Leite, defendeu o 
posicionamento de Dinarte. “O fortalecimento da saúde 
nestes municípios ajuda a todos nós”, completou Leite. O 
prefeito Rutílio Cavalcanti, de Urucuia, expôs as ações 
desenvolvidas na área de saúde do seu município e pediu 
apoio. “Urucuia vem dando sua contribuição, mas precisa 
muito do apoio do Governo”. 

Hospital Regional
Por outro lado, o prefeito Branquinho pontuou as ações 

em andamento para a construção do Hospital Regional em 
Unaí. Ele agradeceu o governador pelo convênio estabele-
cido em favor do mesmo e pontuou que a Prefeitura de 
Unaí doou um terreno de 29 mil metros quadrados, mais 20 
milhões de reais. Branquinho lembrou que o Governo de 
Minas reservou outros 40 milhões, fruto da compensação 
da tragedia em Brumadinho, e garantiu que a construção 
do Hospital Regional será iniciada em breve. “A região 

Noroeste merece e precisa deste Hospital. Nós vamos cons-
truir! Devagar não é parado”, concluiu o prefeito Branqui-
nho.

Hospital de Câncer
Falando em nome dos pacientes em tratamento de câncer 

no Noroeste, a vereadora de Unaí, Dorinha Melgaço, res-
saltou que eles precisam ser vistos e terem seus problemas 
resolvidos. Dorinha relatou as dificuldades encontradas 
para o tratamento e se emocionou, sendo acalentada pelo 
médico e prefeito de Buritis, doutor Keny. O prefeito Bran-

quinho pegou o microfone e reforçou o pedido de Dorinha. 
Branquinho pediu também que o Governo de Minas inter-
venha para ajudar o Hospital de Câncer, prestes a ser inau-
gurado em Unaí.

Governo de Minas
O secretário Fábio Baccheretti, por videoconferência, 

participou do início da reunião. Ele se comprometeu com 
as tratativas do Hospital Regional e demonstrou conhecer 
bem a região, assim como os problemas que a afligem. 
Baccheretti disse ter um olhar especial para o Noroeste, 

que, conforme ele mesmo afirmou, “esperou muito tempo 
pelos investimentos na saúde”. Após ouvir alguns dos pre-
feitos presentes, o secretário garantiu que o Governo de 
Minas vai continuar olhando para o Noroeste. O subsecre-
tário de Estado da Saúde, Darlan Tomáz, participou de toda 
a reunião. Ouviu os relatos de todos os prefeitos e garantiu 
que o Governo está buscando as alternativas e as soluções 
vão chegar. “Vamos voltar aqui para executar ações efeti-
vas, que tragam resultados de curto, médio e longo prazos”, 
afirmou Tomáz. Ele deu o spoiler de um projeto que será 
executado junto aos consórcios de saúde que vão beneficiar 
muito a região e revelou que o Governo já está estudando a 
possibilidade de criar a macrorregião de saúde do Noroes-
te.

Noroeste Mineiro
O secretário e o subsecretário de Saúde também ouviram 

de alguns dos prefeitos que a região Noroeste muito contri-
bui para a manutenção da máquina pública estadual. 
“Embora ainda esteja em construção, essa é uma região 
diferenciada, com uma grande produção agrícola”, lem-
brou Branquinho. Para Marcílio, o Noroeste entrega muito 
ao Estado e, portanto, os gestores podem ficar bem a vonta-
de para cobrarem retorno. Jair Montagner, de Chapada 
Gaúcha, pediu que o Governo dê ao Noroeste o que é do 
Noroeste. Ao final, o subsecretário deu algumas orienta-
ções sobre o que deve ser feito pelas lideranças do Noroeste 
e disse se sentir lisonjeado. “Não me sinto sabatinado, sim 
lisonjeado, pois o governador quer isto, que a gente sinta os 
problemas da região”, concluiu Darlan Tomáz.

Irriganor
A reunião itinerante da Amnor contou também com a 

participação da Irriganor. A presidente Rowena Petroll 
apresentou a estrutura da Associação e expôs os problemas 
que a Irriganor e seus associados enfrentam no dia a dia. 
Petroll afirmou que o Noroeste já é o novo celeiro de Minas 
e mostrou as ações desenvolvidas junto aos municípios do 
Noroeste, inclusive um projeto na bacia do Ribeirão das 
Almas em Bonfinópolis de Minas. Segundo Rowena, 
algumas ações sociais também estão no foco da Associa-
ção, através do Instituto Irriganor.

Reunião Itinerante da Amnor em Bonfinópolis contou com dezenas de lideranças 

Prefeito de Paracatu e presidente da Amnor, Igor Santos, passou a direção 
dos trabalhos para o prefeito anfitrião, Manoel Lima 

Gestores prestigiaram e elogiaram 
volta das reuniões itinerantes

Agora sob a gestão do prefeito de Paracatu, Igor San-
tos, a Associação dos Municípios do Noroeste de Minas 
restabeleceu as reuniões itinerantes, um desejo da gran-
de maioria dos gestores do Noroeste, que enxergam 
neste tipo de reunião, maior valorização dos municípi-
os, uma forma de conhecerem melhor a realidade da 
região como um todo e de encurtar laços entre lideran-
ças. Com 14 prefeitos e um vice presentes, além de vere-
adores, secretários municipais e outras lideranças, ficou 
comprovado o prestígio da Amnor e o sucesso deste 

modelo de assembleia. O prefeito de Bonfinópolis de 
Minas, Manoel Lima, agradeceu o presidente Igor pela 
reunião itinerante na sua cidade e afirmou que Bonfinó-
polis e o Noroeste ganharam muito naquele dia. “A 
união vai fazer a força e vamos crescer bastante”, con-
cluiu o prefeito anfitrião. O prefeito de Natalândia e 
presidente do Cisreuno, Geraldo Magela, reforçou a 
importância da Amnor sair pelo Noroeste e parabeni-
zou Igor Santos pela iniciativa. O vereador Jorge Portu-
guês, que representou o presidente da Câmara, exter-

nou sua alegria por Bonfinópolis sediar uma reunião 
com grandes lideranças para discutir os problemas regi-
onais. O prefeito de Cabeceira Grande, Eldson Amo-
rim, também parabenizou pelo deslocamento da 
Amnor, que de acordo com ele, “a coloca mais próxima 
do povo”. O prefeito de Paracatu e presidente da 
Amnor, Igor Santos, agradeceu a participação das lide-
ranças na 1ª reunião itinerante de sua gestão e destacou 
que a ideia é sair da sede e vivenciar os problemas da 
região Noroeste.

Reunião contou com a presença do subsecretário 
de Estado da Saúde, Darlan Tomáz 

Prefeito de Dom Bosco, Nelson Salsicha, e vice de 
Uruana, Eugênio Mota pediram socorro para 

a saúde na região  

Doutor Keny e Branquinho relataram as maiores dificuldades da saúde no Noroeste 

Prefeito de Cabeceira Grande, Eldson Amorim, elogiando 
a retomada das itinerantes 

Primeira reunião itinerante da gestão Igor Santos prestigiou Bonfinópolis de Minas 

Rowena Petroll falou às lideranças sobre as 
ações da Irriganor 

Subsecretário Darlan Tomáz foi presenteado pelo 
prefeito e a vice de Bonfinópolis de Minas 

Vereadora de Unaí, Dorinha Melgaço, chorou ao falar 

das dificuldades dos pacientes de câncer 

Dinarte Ornelas, prefeito de Formoso, disse que saúde 
não espera e pediu ações mais urgentes 

Para Jair Montagner, de Chapada Gaúcha, Governo deve 
dar ao Noroeste o que é do Noroeste 

Rutílio ressaltou que Urucuia precisa de apoio do Governo Edinho, de João Pinheiro, pediu mudança na 

pactuação de cardiologia 
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Paracatu Rodeo Festival 
repete sucesso da 1ª edição
E bate recorde de público em 2023

Neste ano de 2023, a 2º edição do Paracatu Rodeo Festival repetiu o sucesso do ano passado e bateu 
recorde de público. Com isto, o PRF se consolidou e mostrou que veio para ficar como um grande 
presente àqueles que gostam de curtir um badalado evento sem ter que abrir mão do conforto.

Organização
A parceria entre a Benassi Eventos, o empresário João Welington e o paracatuense Leandro Gou-

lart, mais o apoio das empresas patrocinadoras, proporcionou ao público a repetição de uma festa 

jamais esperada em Paracatu e região. Com organização impecável e uma grade de shows para todos 
os gostos, o Paracatu Rodeo Festival brilhou. Além dos shows, o que também gerou muito entreteni-
mento foram as provas de laço e as montarias em touros, com os peões disputando mais uma etapa do 
campeonato Rodeo Bulls.

Incidente
Um incidente envolvendo um policial penal ocorreu durante o evento. (Veja na página 02)

Veja alguns dos mais descontraídos momentos do PRF 2023 

PRF bateu recorde de público no Parque de Exposições de Paracatu Super produção encantou os paracatuenses no PRF 

Festa contou com artistas de renome internacional Cantores invadiram pista e deixaram os fãs enlouquecidos  Marinho Benassi, João Wellington e Leandro Goulart: 
parceria que deu certo 

Prefeito Igor prestigiando o 
Paracatu Rodeo Festival 

Artista Janaína dando um show de arte 
durante show de Gustavo Lima no PRF 

Touros deram muito trabalho 
aos peões em Paracatu 

Miguel Alves de Jesus foi o campeão 
Rodeio Bulls – etapa Paracatu 
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Membros efetivos
Maurício Bento Martins
Cláudio Durães Versiani
Norberto Cláudio Silva

Membros suplentes
1º - Messias Rodrigues Ladeia

2º - Silvestre Rodrigues Barbosa Filho
3º - Valdinir Gonçalves da Silva

Veja como ficou a 
composição do 
novo Conselho

 Fiscal da Capul: 

Associados da Capul aprovaram as contas e as destinações e validaram o plano de atividades para 2023 Associados da Capul aprovaram as contas e as destinações e validaram o plano de atividades para 2023 Associados da Capul aprovaram as contas e as destinações e validaram o plano de atividades para 2023 

Cooperados tiveram vez e voz na Assembleia 

Apresentações técnicas ficaram a cargo do diretor 
executivo Claudimar Oliveira e da contadora Denise Almeida 

Diretoria e associados discutiram e decidiram os rumos da Capul 

Assembleia foi realizada na mais nova aquisição da Capul 

Conselheiro fiscal Francisco José Caxito
 durante leitura do parecer 

Capul distribui mais de
10 milhões das sobras de 2022
Dinheiro já está à disposição dos cooperados
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Ivonete Antunes é cidadã 
honorária de Paracatu

Mais conhecida pelo trabalho desenvolvido quando 
superintendente administrativa da Associação dos Muni-
cípios do Noroeste de Minas – Amnor, Ivonete Antunes 
Ferreira foi agora reconhecida pela população paracatu-
ense através da Câmara Municipal, que lhe outorgou o 
título de cidadã honorária, comenda esta aprovada e 
entregue tão somente àqueles que reconhecidamente 
deram sua contribuição para o desenvolvimento do 
município. Quem de fato enxergou isto na agora cidadã 
paracatuense e propôs o reconhecimento foi a vereadora 
Nilda Associação.

O trabalho
Como então superintendente da Amnor, como rotaria-

na ou como cidadã comum, Ivonete Antunes fez real-
mente jus ao título de cidadã honorária atuando por mui-
tos anos em várias frentes, todas em prol do desenvolvi-
mento de Paracatu e região como um todo. “A concessão 
desta honraria é exclusiva a quem atua ou atuou em ati-
vidades de caráter assistencial, filantrópico, ambiental, 

educacional, cientifico, esportivo ou empresarial, entre 
outros. Nossa outorgada está sendo reconhecida por 
elevar a área ambiental de Paracatu e pela retidão de suas 
ações. Sua indicação foi aprovada por unanimidade”, 
destacou o cerimonial da Câmara. “Esta Casa está atenta 
ao trabalho desenvolvido pelos cidadãos e registra em 
seus anais para perpetuação na história”, completou.

A homenagem
A sessão solene para entrega do título de cidadania 

honorária a Ivonete Antunes Ferreira foi realizada 
durante a noite de 24 de março e contou com o prestigio 
de diversas lideranças, familiares e amigos da homena-
geada. Com direito a músicas de letras marcantes e inter-
pretadas pela dupla Rubens e Ana, Ivonete adentrou o 
plenário ladeada pela mãe Geralda Antunes e pelo namo-
rado Gilmar Alves. Antes das homenagens presenciais, 
várias correspondências enviadas à Câmara foram lidas 
pelo cerimonial em homenagem à nova cidadã paracatu-
ense. Vídeos com depoimentos em homenagem à Ivone-

te também foram exibidos e enriqueceram a solenidade. 
A mãe da homenageada fez uso da palavra e externou ser 
seu maior prazer ver a filha fazendo o bem “sem olhar a 
quem”. Vereadores presentes também prestaram suas 
homenagens e apontaram diversos adjetivos de Ivonete. 
“Sinto emoção por ouvir sua biografia e ver o quão 
grande é o seu talento, sua garra e seu dinamismo”, 
declarou Donato Silva. “Por onde Ivonete passa deixa 
sua marca. É desbravadora e amante”, disse Vera Lemos. 
A presidente da Câmara, Claudirene Rodrigues, ressal-
tou que aquele era um dia de muita alegria, por entregar a 
Ivonete o título de cidadã honorária. “Sabemos o quanto 
você se dedicou, com muito amor, à nossa cidade. Você é 
merecedora desta homenagem”, afirmou Claudirene. 
Autora da honraria, a vereadora Nilda da Associação 
falou de sua relação com a homenageada a qual conhe-
ceu durante a celebração de uma missa. “Que você Ivo-
nete continue carregando Paracatu no seu colo. Agora 
como cidadã honorária você é nossa e ninguém tasca”, 
brincou a vereadora. Emocionada, mas sempre com 
sorriso no rosto, a homenageada falou da honra em se 
tornar cidadã paracatuense. “Foi momento de muita 
alegria e surpresa receber esta honrosa honraria. A home-
nagem que recebo faz com que me sinta acolhida por 
Paracatu, que está e continuará para sempre no meu cora-
ção”, declarou Ivonete, ressaltando que sua força vem do 
amor que sente daqueles que te rodeiam. Ela agradeceu 
pessoas e instituições de vários municípios do Noroeste, 
que “muito contribuíram para seu crescimento pessoal e 
profissional”. “Adotei Paracatu e agora Paracatu me 
adota, isto muito me honra”, concluiu agradecendo a 
todos os cidadãos paracatuenses e cantando um trecho 
da musica, “O que é o que é”, de Gonzaguinha. “Viveee-
er e não ter a vergonha de ser feliiiiz...”.

Biografia
A extensa biografia de Ivonete Antunes foi levada a conhecimento dos presentes e reforçou a necessidade do reconhecimento de seu trabalho 

pela comunidade. Ivonete é amante da natureza e das pessoas, orgulha-se de sua família, na qual tem 9 irmãos. Nascida em Brasília de Minas, 
formou e atuou como técnica em higiene bucal. Em 2002 graduou-se como bióloga, especializou-se na área de solos e meio ambiente pela 
UFLA, e posteriormente em gerenciamento integrado de recursos hídricos na UFBA. Foi gestora do Consórcio dos Municípios do Lago de 
Três Marias, conselheira do Comitê de Bacia do Entorno do Lago de Três Marias, conselheira da Estação Ecológica de Pirapitinga, secretária 
executiva da Arpa das Gerais, agente de desenvolvimento da Amnor, depois superintendente administrativa da Associação, onde atuou em 
vários projetos e ações de desenvolvimento e promoção da qualidade de vida no Noroeste de Minas. Bacharel em direito, com especialização 
em gestão pública, docência, direção, inspeção, supervisão além de outras capacitações e treinamentos, como Empretec, Reload e diversas 
missões nacionais. Amante das Águas e Meio Ambiente compõe o Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu e o Comitê da Sub Bacia 
Mineira do Rio Urucuia. Ivonete também é conselheira do Parque Estadual de Paracatu e vice Presidente da Associação de Guias Turismo do 
Noroeste de Minas – GuiasTur. Ela compôs o conselho educacional da Finom e compõe o Consic da UFVJM. A nova cidadã paracatuense 
também é rotariana.

Ivonete Antunes é condecorada com o título de cidadã honorária de Paracatu 

Ao lado da bandeira de Paracatu, Ivonete exibe 
com orgulho o título de cidadã paracatuense 

Amigos de Unaí estiveram em Paracatu para prestigiar e homenagear Ivonete

Ivonete Antunes contou com o prestigio de várias lideranças, familiares e amigos 

Ivonete Antunes com os familiares na Câmara de Paracatu
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Despedida de Altino e chegada de Lionel 
marcam Assembleia da Coopervap

A despedida do então vice-presidente Altino José Severi-
no Silva da vice-presidência da Coopervap marcou a 
Assembleia Geral Ordinária realizada na manhã de 27 de 
março no Parque de Exposições da Coopervap em Paraca-
tu. Um vídeo em homenagem a Altino foi exibido aos coo-
perados, que aplaudiram, e na sequência, o presidente 
Valdir Rodrigues teceu uma série de elogios pela atuação 
do companheiro de diretoria e o agradeceu pela dedicação. 
Altino agradeceu a Deus por concluir mais uma fase da 
vida e aos colaboradores da Coopervap pela dedicação no 
enfretamento aos inúmeros desafios que surgiram ao 
longo de sua gestão como zero dois da Cooperativa. Ele 
falou dos problemas que teve com a saúde durante a pan-
demia, relatou algumas dificuldades e declarou que, 
embora continue a disposição da Coopervap, agora vai se 
dedicar à sua vida e aos familiares. O então vice-
presidente Altino Silva finalizou afirmando ter feito o que 
pôde pela Cooperativa de Paracatu. “Encerro esta fase, 
saio de cabeça erguida e com a certeza de que fiz o melhor 

que pude”, concluiu Altino. O presidente da Cemil, Vasco 
Praça Filho, que já presidiu a Coopervap, também partici-
pou da Assembleia e fez questão de exaltar o trabalho 
desenvolvido por Altino Silva na vice-presidência da Coo-
pervap e no conselho da Central. De acordo com Vasqui-
nho, a Coopervap ganhou muito com a dupla Valdir e Alti-
no. “Hoje, nossa cooperativa é a maior fornecedora da 
Cemil”, revelou Vasquinho.

Lionel é o novo zero dois
A eleição do novo vice-presidente da Coopervap também 

marcou a Assembleia Geral. Lionel Oliveira, assim como 
os conselheiros administrativos e fiscais, foi eleito por 
aclamação e já compõe a vice-presidência da Cooperativa. 
Ele agradeceu aos cooperados, que numa plena segunda-
feira compareceram em número considerado bastante 
relevante, e afirmou que está pronto para encarar a nova 
fase. “Sei que vem muitos desafios pela frente, mas não 
tenho medo”, declarou Lionel. Embora sua chegada ao 

Assembleia da Coopervap seguiu tradição e teve inicio com oração Lionel Oliveira assume vice-presidência e 

Altino Silva se despede da Coopervap 

Altino Silva agradece apoio recebido durante gestão 

Valdir elogiou novo vice e disse 
acreditar na sua competência 

Auditor independente atestou contas da Coopervap 
aprovadas em assembleia 

Valdir e Lionel demonstraram gratidão pelo Comitê Eleitoral 

Nova diretoria e conselheiros foram empossados logo após a eleição 

posto de novo zero dois da Coopervap tenha sido destaque 
na Assembleia, muito pouco será novo para Lionel Olivei-
ra, tendo em vista que ele já fez parte dos conselhos admi-
nistrativo e fiscal da Coopervap e, portanto, conhece todo 
o processo administrativo da Cooperativa. Ladeado pelo 
novo vice, Valdir Rodrigues declarou que confia na com-
petência de Lionel para o cargo.

Valdir reeleito
Ao presidente Valdir Rodrigues foi confiado pela grande 

maioria dos associados mais um mandato à frente da Coo-
pervap. Valdir foi reeleito e garantiu que vai prosseguir 
com seus esforços em prol da Cooperativa e dos coopera-
dos. Ele destacou o sucesso dos últimos 3 anos da gestão, 
agradeceu cooperados, colaboradores, conselheiros e 
externou sua satisfação por permanecer na presidência. 
Segundo Valdir, a gestão com Altino foi de muitos desafi-
os, mas também de mudanças e transformações.

Prestação de contas
A apresentação da prestação de contas aos cooperados 

revelou que o faturamento da Coopervap cresceu 16 por 
cento em 2022. A Cooperativa faturou 669 milhões e tem 
meta de chegar a 1 bilhão já no ano de 2024. Com projetos 
como a conclusão da nova Fábrica de Rações, entre outros, 
o plano de atividades apresentado para 2023 agradou a 
maioria e teve sua execução autorizada pela Assembleia.
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